
1 
 

Ясхи Сваруу в прямом эфире на английском языке - Переведено на 

испанский язык 

Автор: Гоша, Agencia Cósmica Опубликовано:  13 Июня, 2024 г. 
 

 

Первоначально на английском языке - июнь 2024 года - Перед прямым эфиром 

 

Ясхи: Я не могу сейчас много говорить, потому что Мари сейчас коронуют. Прямо сейчас, в 

смысле... СЕЙЧАС. Она 72-я принцесса-королева (не просто королева) Тайгеты. Число 

любопытное, но это правда, она – 72 королева. Принцесса-королева, потому что королева по-

прежнему королева, 71-я королева Тайгеты, Аленим. 

 

72 – это просто число, оно идѐт после 71 и перед 73, но оно имеет большое значение и заряд. 

Также и для Каристус. Это почти как маркер еѐ важности. Это божественное число. Половина от 

144, которая в математике на основе 12 так же важна, как 100 в математике на основе 10. 

 

Меня зовут. Я должна идти. 

 

Гоша: Но коронация означает, что теперь их будет две? 

 

Ясхи: Да. Две королевы. Когда Аленим проснѐтся, Мари по-прежнему будет принцессой-

королевой, но у Аленим более высокий ранг, на теперешний момент. 

 

---------- 

 

Ясхи: Я вернулась. Мари стала новой принцессой-королевой ровно 14 минут назад. Это 

отличная новость! Первая Сваруу, ставшая королевой. 

 

СРОЧНЫЕ НОВОСТИ: Я в сети!!! Зеленый-зеленый-зеленый! 25 000 человек приветствуют 

Мари Сваруу, первую принцессу-королеву Тайгеты. В городе Толека, перед зданием Высшего 

Совета. Смысл титула принцесса-королева в том, что она всѐ ещѐ нуждается в опеке королевы 

Аленим. 

 

 

ВОПРОСЫ В ПРЯМОМ ЭФИРЕ: 

 

Вопрос: На каком ты корабле? И Афина? 

 

Ясхи: Я не могу сказать по соображениям безопасности, мне жаль. 

 

Вопрос: Как тайгетеанцы относятся к тому, что королевой стала сваруунианка? 

 

Ясхи: Она не заменяет Аленим, и рейтинг одобрения Аленим более 98 %. Мари полностью 

приняли как преемницу Аленим. 

 

Вопрос: В связи с инцидентом с Аленим будет ли усилена охрана на  «Толеке»? 
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Ясхи: Да, режим охраны максимальный, с «Бдительным орлом» рядом, в качестве щита, и в 

ожидании нового истребителя, который прибудет через 10 дней или меньше. Урма знают об 

этом, они очень настороже и сотрудничают в расследовании, чтобы выяснить, что произошло. 

 

Гоша: Как ТЫ думаешь, что произошло? 

 

Ясхи: Я не могу ответить, потому что это помешало бы расследованию. 

 

Вопрос: Как Мари собирается поддерживать темп 1-2 видео в день, продолжая выполнять свои 

королевские обязанности? Она не спит? 

 

Ясхи: Она получает большую помощь, но да, она перегружена. 

 

Вопрос: Могут ли несколько урма прибыть на борт «Толеки» в качестве дополнительной 

охраны? 

 

Ясхи: Да, но в этот момент это не обязательно. 

 

Вопрос: Мари – самая молодая тайгетеанская королева в истории? 

 

Ясхи: Да, она самая молодая, на 2 года моложе последней, Аленим. 

 

Вопрос: Какова реакция/отношение других позитивных цивилизаций после генетического 

отравления королевы? 

 

Ясхи: Они потрясены, и я знаю, что, по крайней мере 10 или 11 положительных рас с королями 

и королевами, находятся в состоянии повышенной готовности. В том числе и король Урма,  Рур. 

 

Вопрос: Видит ли Ясхи какое-нибудь сомнительное движение нижнего астрала против Аленим? 

 

Ясхи: Да, когда свет сияет ярче, тьма стремится снова его затмить. Много движения в нижнем 

астрале на негативной стороне. Я их вижу. Но я не могла этого предвидеть, так как это был 

очень продуманный заговор против Аленим. 

 

Вопрос: Ясхи, сегодня будет большой праздник? 

 

Ясхи: Да, но только среди 29+1 человек здесь, на «Толеке», и никого больше. Будет праздник. 

 

Вопрос: Можем ли мы что-нибудь сделать здесь, на Земле, чтобы помочь королеве Мари, 

«Толеке» и тайгетеанцам? 

 

Ясхи: Просто посылайте свои позитивные вибрации и свою любовь. Вы уже делаете так много, 

просто находясь там. 

 

Вопрос: Как долго королева обычно занимает свой пост? 

 

Ясхи: Некоторые королевы и короли Тайгеты занимали пост  десятилетиями. Проблема в том, 

что сейчас тяжѐлые времена, потому что Тайгета связана с Землѐй. Они связаны. 
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До Аленим на Тайгете несколько десятилетий не было королевы. И, по еѐ собственным словам, 

она, скорее всего, ещѐ долго не займет это кресло. Аленим было очень трудно и очень тяжело. 

И она готовит Мари в качестве своей неизбежной замены, хотя Аленим НЕ говорила, что скоро 

отречѐтся от престола. Однако мы все видим, что все движется в этом направлении, в пользу 

того, что Мари скоро займѐт пост полноправной королевы. 

Вопрос: Но почему именно Мари, а не Афина или кто-то другой, была выбрана в качестве 

преемницы? 

 

Ясхи: Афина не хотела соглашаться на эту роль, считая, что у неѐ не хватит стойкости, чтобы 

быть королевой. Мари знает об экзополитике и политике Земли гораздо больше, чем Афина. По 

мнению Афины. Лучший человек, показавший всю стойкость, все способности и мотивацию, 

чтобы стать королевой, это Мари, никто другой не сможет занять этот пост. Мозг Мари очень 

мощный. Мари обладает полной способностью видеть и работать также через астрал. Мари 

может делать всѐ, что «может Ясхи». 

 

Вопрос: Ясхи, всѐ это – признак лучшей временной линии для человечества? 

 

Ясхи: Да, всѐ взаимосвязано. Тайгета и человечество связаны, как и многие другие 

цивилизации. Если вы решите проблемы человечества, вы решите и проблемы Тайгеты. Это 

главная причина, по которой Аленим находится здесь, а не там. Потому что корень проблем на 

Земле. 

 

Вопрос: Могут ли звѐздные семена быть связаны со своей королевой или друзьями там, 

наверху, до такой степени, что могут возникнуть тонкие проблемы с астральным отравлением? 

 

Ясхи: Да, это тема для исследования для тайгетеанцев зеркальный эффект того, что 

происходит здесь, отражается там, внизу, на звѐздных семенах, и наоборот. ДА, мы связаны, 

звѐздные семена и люди здесь, наверху. Потому что материального мира не существует. Всѐ 

астрально. В астрале нет ни здесь, ни там. 

 

Вопрос: Опасно ли для Тайгеты отсутствие  там короля? 

 

Ясхи: Не опасно, потому что у тайгетеанцев есть председательствующий советник, глава 

Высшего совета. А благодаря технологии удалѐнного присутствия королева может физически 

находиться здесь, на корабле, и работать на Тайгете, как будто она там живѐт. И это гораздо 

безопаснее для королевы. 

 

Вопрос: Как ты относишься к переселению Мари на другой корабль, Яхси? Ты в порядке? 

 

Ясхи: Я считаю, что это необходимо. Но людям еѐ не хватает. Это печально, но в данный 

момент мало что можно сделать. Мы должны смириться с этим, пока что. 

 

Вопрос: Могла ли Федерация разрешить проект «Второй контакт» из-за тайного заговора против 

Аленим? 

 

Ясхи: Мы пока не можем говорить о теориях. Этот заговор против Аленим не остановит проект 

«Второй контакт». 
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Гоша: Люди спрашивали, насколько правильной была идея разделить Аленим и Мари. 

 

Ясхи: Теперь, когда вы все онлайн, пожалуйста, подскажите, если у вас есть идея получше. 

Если корабль с королевой будет атакован, на другом корабле останется другая королева. 

 

Вопрос: А Най'шара тоже переселилась на другой корабль? Аленим – на один, Мари – на 

другой, Най'шара – на третий? 

 

Ясхи: Ответ отрицательный. Най'шара сейчас с Аленим. На том же корабле. 

 

Гоша: Мне также хотелось бы узнать о более глубокой связи между Тайгетой и человечеством. 

Ты можешь сказать что-нибудь по этой теме? 

 

Ясхи: Она слишком обширная, но я знаю, что Мари напишет об этом во второй части 

«Межзвѐздного человечества», хотя, возможно, не обязательно о связи между Тайгетой и 

человечеством, но это многое объяснит. Видео выйдет в четверг. 

 

Вопрос: Уже начались встречи Федерации, на которые отправится Гори'эль? 

 

Ясхи: Они были перенесены на субботу 29 июня 2024 года и будут проводиться на «Вьере» не 

менее 3 месяцев каждую субботу. 

 

Вопрос: Что говорит Федерация об отравлении Аленим? 

 

Ясхи: Они прислали свои холодные, короткие соболезнования и добрые пожелания, вот и всѐ, 

не более того. 

 

Вопрос: Изменится ли мнение и позиция Совета Альционы после двух покушений на жизнь 

королевы? 

 

Ясхи: Нет, потому что они и так были за человечество и против Федерации и еѐ правил в 

отношении Земли. Это нападение только укрепит их убежденность. Совет Альционы не может 

быть более благосклонен к человечеству. 

 

Гоша: Как именно организм Аленим был атакован генетическим оружием, которое 

подействовало только на неѐ? И ещѐ... насколько я поняла, это было связано с мог-яй. Как они 

могли знать, что Аленим съест этот фрукт? 

 

Ясхи: Чтобы ответить на этот вопрос должным образом, потребовалось бы несколько книг, но 

главной целью являются еѐ гены, еѐ особый генетический набор. Это огромная тема. 

 

Они не знали, просто рассчитывали, что Аленим вступит в контакт с заражѐнной птицей Мог-яй. 

 

Гоша: Это было отдалѐнная возможность, не так ли? Что она с ним проконтактирует. 

 

Ясхи: Мы считаем, что оружие было создано специально для того, чтобы ждать, пока Аленим не 

вступит в контакт с заражѐнной птицей. Сестра Аленим Най'шара пострадала, но на мышечном 

уровне. Прямо сегодня Сенетре признала еѐ здоровой. 
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Вопрос: Какова была реакция жителей Плеяд, когда они узнали об отравлении своей королевы? 

 

Ясхи: Они совершенно возмущены, и это даже вызвало массовое желание прийти на помощь, 

записавшись в тайгетеанский флот. Больше, чем возможно. 

 

Вопрос: Как перестать быть видимым в астрале для негативных сил? 

 

Ясхи: 1. Ты должен повышать свою частоту, даже если ты не можешь этого сделать, даже если 

это противоречие ( это требует целого видео). 

 

2. Ты должен осознавать, что делают эти астральные существа, понимать, что они есть, и знать, 

как работает астрал. Существует много хорошей литературы по этому вопросу, но ты долен для 

себя решить, какая из них лучше. 

 

3. Ты не должен бояться ничего астрального. 

 

Вопрос: Могут ли этортанцы проникнуть в мысли экипажа из-за пределов «Толеки»? 

 

Ясхи: Мы думаем, что они могут, хотя, если это бы это произошло, то их сила была бы 

невелика. Но мы знаем, что они не пытаются, потому что знают, что Мари и я видим их всякий 

раз, когда они пытаются сделать что-то подобное. 

 

Вопрос: Другие расы, входящие в Федерацию, подвергаются таким же нападениям, потому что 

они, как предполагается, поддерживают свои звѐздные семена, или это в основном тайгетеанцы, 

потому что они более активны? 

 

Ясхи: Тайгетеанцы, потому что они более активны, то же самое касается и урма. 

 

Гоша: Как они узнали точную информацию о ДНК Аленим? 

 

Ясхи: Она - известная и популярная королева, это могло произойти где угодно. Даже стакан или 

волос, оставленный где-то после встречи годы несколько лет назад. Этого могло быть 

достаточно. 

 

Вопрос: Скажут ли нам, кто несѐт ответственность за покушение на королеву? 

 

Ясхи: Если об этом будет информация, то да, но сейчас это неизвестно. Мне нужно идти. 

Энергия иссякла. 

 

Вся моя любовь и признательность всем прекрасным людям в чате прямо сейчас. Обнимаю и 

целую вас. И спасибо вам всем в чате за мои лего, я вас всех очень люблю. спасибо! 

 

Источники: 

https://www.youtube.com/watch?v=kDf9tH8rDdE  

https://swaruu.org/transcripts/yazhi-swaruu-en-directo-en-ingles-traducido-al-espanol  

https://www.youtube.com/watch?v=kDf9tH8rDdE
https://swaruu.org/transcripts/yazhi-swaruu-en-directo-en-ingles-traducido-al-espanol

